



www.mg.co.id

Conte Bidik Pemain Asal Korsel

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur sudah mempunyai Son Heung-min, penyerang asal Korea Selatan (Korsel) yang begitu tajam. Namun manajer Antonio Conte ingin menambah satu lagi pemain Korsel, seorang bek bernama Kim Min-jae.

Son Heung-min telah membuktikan diri sebagai penyerang yang haus gol dengan mencetak 23 gol dan menyabet gelar top skor Liga Inggris 2021/2022. Conte pun dibuat bahagia.

Dilansir dari The Sun, tampaknya Conte mulai kesengsem dengan pemain Asia khususnya dari Korea Selatan. Manajemen Tottenham sendiri sudah memberikan Conte dana banyak untuk belanja. Tidak tanggung-tanggung, Conte dibekali 150 juta Pounds atau setara Rp275 miliar.

Kim Min-jae bermain sebagai bek tengah, posisi yang mau dibenahi Conte. Kim usianya masih 25 tahun, cukup muda dan punya postur setinggi 1,9 meter.

Kim juga pasti kenal betul dengan Son

Heung-min. Sebab, Kim sudah mengemas 40 penampilan bersama Timnas Korsel dan sama-sama pernah menangi Asia Games 2018.

Kim Min-jae baru mengawali karier di Eropa pada musim panas 2021 kemarin. Dirinya dibeli klub Turki, Fenerbahce dari klub RRT, BJ Guoan seharga 3 juta Euro atau setara Rp46 miliar. Ia jadi pilihan di skuad utama Fenerbahce dengan mengemas 31 penampilan di liga musim lalu. Kim dikontrak sampai tahun 2025.

Conte dikabarkan sudah memberi lampu hijau kepada timnya untuk memantau Kim sejak akhir musim kemarin. Kabarinya, Fenerbahce siap melepas Kim seharga 19 juta Pounds atau setara Rp348 miliar. ●vdp



KIM MIN-JAE
Pemain Fenerbahce

Gerrard Ingin Datangkan Suarez

BIRMINGHAM (IM) - Manajer Aston Villa, Steven Gerrard mendesak manajemen klub untuk mendatangkan Luis Suarez. Sang pemain sendiri dalam status bebas transfer, maka sebaiknya langsung dikontak.

Gerrard bergerak cepat di musim panas ini. Sudah tiga pemain diamankannya yakni perampungan Philippe Coutinho, mendapatkan tanda tangan Boubacar Kamara secara gratis, dan membeli bek Diego Carlos. Legenda Liverpool ini memang bertekad untuk membawa Aston Villa bisa bersaing di level tertinggi Liga Inggris pada musim 2022/2023 mendatang. Soal perekrutan pemain di musim panas ini pun belum selesai!

Dilansir dari Mirror, Gerrard ingin Villa segera bergerak cepat mendapatkan tanda tangan Suarez. Striker haus gol, yang dulu pernah jadi rekan setim Gerrard di Liverpool. Kontrak Suarez di Atletico Madrid bakal habis di akhir Juni mendatang. Atletico tidak memperpanjang jasanya. Maka, penyerang asal Uruguay itu akan berstatus bebas transfer.

Suarez memang sudah tidak muda lagi, sudah 35 tahun. Namun dirinya masih cukup tajam di depan gawang lawan. Musim kemarin, mantan pemain Barcelona ini bikin 11 gol dari 35 laga.

Musim 2020/2021, Suarez membukukan 21 gol dari 32 laga.

Rekor Suarez di Liga Inggris juga terbilang oke kala berseragam Liverpool selama 2011-2014. Dari 110 laga di Liga Inggris, Suarez kemas 69 gol dan 39 assist. Gerrard menempatkan Suarez dalam daftar buruan utama selanjutnya. Beberapa klub MLS dari Amerika Serikat juga mau mengajarnya.

Namun kabarnya Suarez memilih untuk liburan dulu dan memilih waktu bersama keluarga, khususnya menemani anaknya sampai kelulusan sekolah. Barulah setelah itu, dia memutuskan ke mana dirinya akan berlabuh. ●vdp



LUIS SUAREZ
Pemain Atletico Madrid



Carlo Ancelotti dan pemain Real Madrid dengan bangga mengangkat trofi Liga Champions.

Real Madrid Memang Fantastis!

"Saya sulit mempercayai ini. Kami memiliki musim yang fantastis. Kami melakukannya dengan sangat baik," kata Carlo Ancelotti.

PARIS (IM) - Real Madrid sukses meraih gelar juara Liga Champions 2021/2022 usai mengalahkan Liverpool, pada pertandingan puncak yang berlangsung di Stade de France, Saint Dennis, Paris, Minggu (29/5) dinihari WIB. Gol tunggal El Real dicetak Vinicius Junior di menit ke-59.

Liverpool memang menguasai pertandingan dengan 54 persen ball possession dengan menciptakan 24 attempts, sembilan on goal. Namun, peluang demi peluang itu gagal jadi gol. Sementara Madrid justru mencuri satu gol dari total empat percobaan.

Madrid pun meraih gelar Liga Champions yang kedua musim ini setelah LaLiga. Sementara, Liverpool gagal melengkapi gelar Piala Liga Inggris dan Piala FA yang sudah diraih.

Pelatih Carlo Ancelotti

menyebut ini adalah musim fantastis untuk Los Blancos. Ini menjadi hasil manis pada musim awal Ancelotti kembali ke Madrid. Perjalanan di kancah Eropa ini juga tak main-main dengan menumbangkan Paris Saint-Germain, Chelsea dan Manchester City di babak gugur.

"Saya sulit mempercayai ini. Kami memiliki musim yang fantastis. Kami melakukannya dengan sangat baik," kata Ancelotti kepada BT Sport.

Madrid sejatinya banyak ditekan oleh Liverpool. Penampilan gemilang Thibaut Courtois di bawah gawang menjadi salah satu penentu keberhasilan juara LaLiga 2021/2022 ini.

"Ini adalah pertandingan yang sulit dan kami sangat menderita, terlebih lagi di babak pertama. Pada akhirnya saya pikir kami pantas mendapatkannya,

memenangkan kompetisi ini. Kami sangat senang. Apa yang bisa saya katakan? Saya tidak bisa berkata apa-apa lagi," tutur Ancelotti.

Kedua tim secara total sudah tiga kali bertemu di final Liga Champions. Liverpool memenangi pertemuan pertama yang berlangsung pada musim 1980/1981. Saat bertanding di Parc des Princes, Si Merah menang 1-0 berkat gol Alan Kennedy.

Madrid kemudian membalas pada 2018. Saat bertanding di NSC Olimpiyskiy Stadium, Kiev, Ukraina, Los Merengues menang dengan skor akhir 3-1.

Kemenangan kali ini mengantarkan Ancelotti kepada rekor baru. Gelar ini resmi menjadikannya pelatih dengan gelar terbanyak di ajang ini, yakni empat. Sebelum ini Ancelotti meraih juara Madrid di musim 2013/2014 serta AC Milan di musim 2002/2003 dan 2006/2007. Ancelotti cuma kalah sekali saat tampil di final, yakni dari Liverpool di 2005.

Ancelotti melewati raihan Zinedine Zidane dan Bob Paisley yang punya tiga trofi.

Ini juga jadi kali kedua Ancelotti mengalahkan Liverpool di final setelah bareng AC Milan pada 2007 dengan skor 2-1. "Saya adalah manusia rekor," ujar Ancelotti.

Vinicius Junior memang jadi penentu kemenangan Madrid. Tapi jangan lupakan peran sang kiper. Courtois menjadi tembok tebal untuk lini serang Liverpool. Kiper 30 tahun itu mampu melakukan sembilan penyelamatan.

"Ini adalah salah satu momen terbaik dalam karierku. Saya sudah menang banyak trofi besar bersama banyak klub, dan di sini juga. Tapi, ini merupakan sebuah mimpi bisa memenangi Liga Champions dengan Real Madrid," kata Courtois di situs UEFA.

Sudah sukses memenangi Liga Champions bersama Madrid, Courtois pun sudah mewujudkan mimpinya. Dia tak cepat berpuas diri, eks pemain Chelsea itu menegaskan ingin gelar Liga Champions yang kedua, ketiga atau bahkan keempat bersama El Real.

"Ini merupakan perasaan terbaik di sepanjang hidupku, di samping kelahiran anakku.

Saya sangat bangga bisa memenangi Liga Champions pertamaku, sungguh indah memenangi Liga Champions untuk pertama kali, tapi saya ingin yang kedua, ketiga, keempat," kata kiper asal Belgia yang dinobatkan sebagai Man of The Match di laga final itu.

Sementara manajer Liverpool, Jurgen Klopp mengakui kewalahan menghadapi taktik dari Carlo Ancelotti. Ia mengakui Ancelotti menerapkan taktik gemilang. Ia pun memberi selamat kepada Ancelotti. "Tak lupa ia memuji habishabisan performa Thibaut Courtois sepanjang laga.

"Setelah laga, saya melihat statistik dan itu adalah pertandingan 50:50, kami lebih banyak diselesaikan tembakan tepat sasaran, tetapi yang paling menentukan ada di pihak Madrid. Mereka mencetak gol dan kami tidak, itu penjelasan paling mudah di dunia sepak bola, dan itu sulit, kami berjuang keras untuk mendapatkan gol. Kami memiliki tiga peluang untuk diselesaikan, tetapi Courtois luar biasa. Dia benar-benar tidak masuk akal," kata Klopp di laman resmi klub. ●vit

Leao Masih Betah Bersama Milan

MILAN (IM) - Real Madrid dikabarkan sangat tertarik mendatangkan Rafael Leao dan sang pemain sangat senang mendengarkan hal tersebut. Tapi winger AC Milan itu menegaskan dirinya tidak ingin hengkang.

Leao menjadi salah satu pilar penting dalam kesuksesan Milan meraih scudetto musim ini. Dia mencetak 11 gol dan 10 assist dalam 34 kali penampilan di Serie A. Itu termasuk hat-trick assist di pekan terakhir Liga Italia saat Milan menang 3-0 atas Sassuolo. Leao pun terpilih sebagai Pemain Terbaik Serie A 2021/2022.

Penampilan bagus tersebut membuat Madrid melirik Leao. Los Blancos dilaporkan siap menyodorkan 128 juta Euro untuk mendapatkan pemain berusia 22 tahun itu.

Namun, Leao mengatakan, dirinya masih betah bersama Milan. "Saya di Milan, saya masih punya kontrak dua tahun

yang saya harapkan, tapi sekarang saya lebih matang dan merasa lebih percaya diri. Saya ingin jadi panutan untuk klub dan timnas. Saya harap bisa melakukan hal-hal hebat di masa depan," kata Leao.

Milan tentu segera menyiapkan diri menyongsong musim 2022/2023. Apalagi begitu banyak kompetisi yang mereka ikuti, termasuk yang paling bergengsi, yakni Liga Champions. Leao dan kawan-kawan dituntut untuk membuktikan diri bisa bangkit, menjadi tim yang sukses di Liga Champions, seperti saat diperkuat oleh Carlo Ancelotti dan kawan-kawan. ●vit

yang saya harapkan, tapi sekarang saya lebih matang dan merasa lebih percaya diri. Saya ingin jadi panutan untuk klub dan timnas. Saya harap bisa melakukan hal-hal hebat di masa depan," kata Leao.

Milan tentu segera menyiapkan diri menyongsong musim 2022/2023. Apalagi begitu banyak kompetisi yang mereka ikuti, termasuk yang paling bergengsi, yakni Liga Champions. Leao dan kawan-kawan dituntut untuk membuktikan diri bisa bangkit, menjadi tim yang sukses di Liga Champions, seperti saat diperkuat oleh Carlo Ancelotti dan kawan-kawan. ●vit



RAFAEL LEAO
Pemain AC Milan

Salah Harus Gigit Jari Lagi

PARIS (IM) - Misi balas dendam Mohamed Salah ke Real Madrid tak kesampaian. Penyerang Liverpool itu harus gigit jari di final Liga Champions, yang dimenangkan sang lawan dengan skor 0-1, dalam laga yang berlangsung di Stade de France, Minggu (29/5) dinihari WIB.

Salah tentu patah hati menyaksikan Madrid berستا lewat gol Vinicius Jr. Padahal Salah sangat berambisi membalas kekalahan sebelumnya, final 2018 silam. Kala itu Salah menjalani final yang pahit. Bukan cuma karena Liverpool kalah 1-3, melainkan karena ia harus mengakhiri laga lebih cepat, hanya bermain 31 menit, akibat cedera setelah berduel dengan Sergio Ramos.

Di laga paling anyar ini, secara permainan Salah sebenarnya tak bermain buruk-buruk amat, terlepas dari peluang yang gagal dikonversinya menjadi gol. Ia secara konstan menebarkan ancaman buat pertahanan Madrid. Ia tercatat melepaskan enam tembakan on target. Itu adalah jumlah terbanyak dari seorang pemain di sebuah final Liga Champions, sejak data

pada 2003/2004. Sebagai perbandingan, keseluruhan tim Real Madrid bahkan hanya melepaskan tiga tembakan sepanjang pertandingan dan hanya punya satu peluang on target. Hanya satu peluang yang mengarah ke gawang. Enam peluang on target dari Salah itu menyumbang sebagian besar ancaman Liverpool ke Real Madrid. "Si Merah" tercatat melepaskan sembilan peluang on target ke lawannya, dan satupun menjadi gol.

Seperti diketahui, jelang laga laga final, Salah sangat bersemangat dan sangat yakin bisa menuntaskan dendam. "Saya sangat bersemangat, saya bilang sebelumnya, saya ingin bermain melawan Madrid di final. Kami kalah di final (2018). Itu adalah hari yang menyedihkan bagi kami semua, dan saya pikir ini waktunya balas dendam" kata Salah.

Itu artinya, Salah harus berusa-lagi di musim depan. ●vit



MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Atlitika Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com